



PÔLES TECHNIQUES

PÔLE BIO-TECHNOLOGIQUE

GARCIA Rébecca

ASSISTANTE INGÉNIEURE

CNRS

📍 43 bd du 11 novembre 1918
69622 VILLEURBANNE cedex (<http://maps.google.com/maps?q=43%20bd%20du%2011%20novembre%201918+69622+%20VILLEURBANNE%20cedex>)
☎ 04 72 44 81 42

@ Courriel

 [LinkedIn \(http://www.linkedin.com/in/rebecca-garcia\)](http://www.linkedin.com/in/rebecca-garcia)

Responsable de la mise en œuvre des protocoles scientifiques sur la faune sauvage en milieux naturels, je suis spécialisée dans les suivis de populations à long terme. Je m'occupe de la préparation logistique et de la réalisation des suivis de terrain. J'effectue des prélèvements sur différents modèles biologiques (principalement mammifères et oiseaux). Je suis chargée de la gestion des échantillons et des données récoltées, ainsi que de la gestion d'équipe et de l'encadrement de stagiaires sur le terrain.

[English] Responsible for the implementation of scientific protocols on wildlife in natural environments, I am specialized in long-term population monitoring. I take care of logistical preparation and carrying out field monitoring. I take samples from different biological models (mainly mammals and birds). I am responsible for managing samples and collected data, as well as team management and supervision of trainees in the field.